
























小川:「ハイリスク児のフォローアップのあり方について」のフォーラムをただいまから

始めたいと思います.3 つの班からお 1 人ずつ話題提供していただいて、それから皆さん

にご自由なディスカッションをしていただきます。多田教授にこのフォーラムの司会をお

願いしたいと思います。それでは多田先生お願いいたします。

多田　それでは私と小川先生とで司会をさせていただきたいと思います。いま小川先生か

らお話がありましたように、「ハイリスク児のフォローアップのあり方について」という

ことは、本日のいろいろなテーマでも取り上げられた問題ですので、少なくとも問題点を

明らかにするという会にしていきたいと思います。よろしくお願いをいたします。

最初に各班から代表というわけではありませんが、問題提起をしていただくということに

いたします.最後に総合討論をいたしますけれども、お 1 人 1 人に考え方、あるいは取り

上げていただくテーマが異なりますので、ディスカッションをいただきながら、進めてい

きたいと思います。最初に「地域周産期医療システムの評価に関する研究」というところ

で、私どもの班としては小泉先生に、システムとしてフォローアップをどういうふうに考

えていこうかということについて、話題を提供していただいて、そのあり方についてご討

論をいただきたいと思います。


